

Auch Valmet baut ab 2017 den GLC

Wegen der hohen Nachfrage wird Mercedes-Benz den GLC ab 2017 zusätzlich auch bei Valmet im finnischen Uusikaupunki fertigen lassen. Das Kompakt-SUV, Nachfolger des GLK, läuft seit Juli im Mercedes-Benz-Werk in Bremen vom Band. Allein im Oktober stieg die weltweite Nachfrage nach SUV der Marke um 26 Prozent auf über 47 000 Einheiten. Der GLC hatte daran maßgeblichen Anteil.

Der Auftragsfertiger Valmet Automotive baut seit 2013 im Auftrag von Mercedes-Benz zusätzliche Stückzahlen der A-Klasse. Insgesamt umfasst der Auftrag bis 2016 mehr als 100 000 Einheiten. Der GLC-Auftrag bewegt sich in einer vergleichbaren Größenordnung.
(ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Mercedes-Benz GLC.
